

AMENAGEMENT : annulation du projet du parc Mont-Saint-Quentin à Péronne

Suite à la mobilisation et la pétition lancées par les habitants du quartier Mont-Saint-Quentin à Péronne, le projet de parc a été abandonné. Celui-ci comprenait l'aménagement d'une piste de skate-park, de tables de pique-nique, d'un boulodrome et de jeux pour enfants, et la municipalité prévoit donc de se cantonner à la réfection des trottoirs et à la création de trois places de parking à proximité de la maison de quartier. Les frais d'étude pour ce projet s'élèvent à 8000 euros.